



Hisbollah greift Israel mit 250 Raketen und Drohnen an

-
- [25.11.2024](#)

Die Hisbollah hat am Sonntag den ganzen Tag über mehr als 250 Raketen und Drohnen auf Nord- und Zentralisrael abgefeuert. Es war der bisher schwerste Angriff der vom Iran unterstützten Terrorgruppe, während Israel und Libanon versuchen, ein Waffenstillstandsabkommen zu schließen.

Israel konnte viele der Geschosse abfangen, aber nicht alle von ihnen. Mehrere Häuser und Geschäfte wurden beschädigt, und mindestens sieben Israelis wurden durch Granatsplitter verletzt.

Das Sperrfeuer folgt auf das Versprechen des Hisbollah-Generalsekretärs Naim Qassem vom 20. November, dass nach den israelischen Luftangriffen auf Beirut mit Angriffen auf das Zentrum von Tel Aviv gerechnet werden muss“.

Neben Tel Aviv hat die Hisbollah drei Stützpunkte der israelischen Verteidigungskräfte in Haifa, Aschdod und Yavne angegriffen.

Die Agenda der Hisbollah: Israel hat in den Waffenstillstandsverhandlungen erklärt, dass eines seiner Hauptziele darin besteht, die vertriebenen Israelis in ihre Häuser im Norden Israels zurückzubringen und ihre Sicherheit zu gewährleisten.

Die jüngsten Angriffe der Hisbollah könnten ihre Art sein, Israel zu einem Kompromiss zu drängen.

Israel schlägt zurück: Israel schlug jedoch auf die Hisbollah zurück, schaltete den Raketenwerfer aus, mit dem sie Haifa beschossen hatte, und traf Ziele im südlichen Beiruter Vorort Dahiyeh, einer Hochburg der Hisbollah.

Israel hat große Erfolge im Kampf gegen die Hisbollah erzielt und die Terrorgruppe in den letzten Monaten stark geschwächt.

Der Krieg wütet immer noch, aber die biblische Prophezeiung zeigt, dass der Einfluss der iranischen Terroristen im Libanon schwächer werden wird, was den Weg für eine neue Macht ebnet.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Die Tage der Hisbollah sind gezählt“](#).